

平成30年度 No. 2

平成30年4月13日

# 校門坂 ~輝く薩摩中央~

平成30年4月13日(金) 南日本新聞

本校の剣道部が「若い目」に新聞掲載されましたので紹介します。

○若い日

2人だけで頑張った

薩摩中央高2年

平松 裕也

私は、たった2人の剣道部に所属している。一つ上の先輩が1人もいなくて、1年間、2人だけで基本稽古と懸かり稽古の単調な練習をひたすら続けてきた。そんな毎日がいやになつて、辞めたくなつたことも何度もあつた。

でも、夏休みにカヌー65回、徒歩45回の合計110回錦江湾縦断に挑戦し、1週間かけてゴールすることできただけた。剣道には直接関係ないが、一度やり始めたことを節目までやり遂げることを、この上ない達成感と満

う。新たな1年を部費全員で乗り越え、3年生になる来年夏の大会で、ひと花咲かせたい。  
(さつま町)

足感を味わうことができた。そして高校の部活動もない先輩だが、この1年間部することになった。頼りた。最後までやり遂げようと思つた。いろいろなことを頑張つてきた自信を胸に、後輩たちを引っ張つていこうと思つた。

この4月、後輩が5人入